



Sozialpsychologie für die Soziale Arbeit

Mit Fallbeispielen aus der Praxis

Von Prof. Dr. Hartmut Wild und

Prof. Dr. Ekkehard Rosch

2025, 347 S., brosch., 29,90 €

ISBN 978-3-7560-0177-4

E-Book 978-3-7489-5097-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)



Das Lehrbuch mit Fallbeispielen aus der Praxis dient als Grundlage für kreativere sozialarbeiterische/sozialpädagogische Interventionen und ist für Studierende im Sozialwesen auch prüfungsrelevant.

Die Grundlagen und sozialen Motive der Sozialpsychologie weisen deutliche Bezüge zur Sozialen Arbeit auf. Auf dieser Basis sind

Theorien entwickelt worden, die im Anwendungsbereich zur Erklärung sozialer Problemlagen herangezogen werden. Die sozialpsychologischen Erkenntnisse werden abschließend in konkrete Fallbeispiele eingefügt. Zwei Ziele sind leitend: die Erweiterung der Professionalität von Studierenden und Fachkräften der Sozialen Arbeit und die Anwendung sozialpsychologischer Erkenntnisse auf Soziale Probleme.



Sozialpsychologie für die Soziale Arbeit

Mit Fallbeispielen aus der Praxis

By Prof. Dr. Hartmut Wild and
Prof. Dr. Ekkehard Rosch

2025, 347 pp., pb., € 29,90

ISBN 978-3-7560-0177-4

E-Book 978-3-7489-5097-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)

In German



Including case studies from practice, this textbook serves as a basis for more creative social work/social pedagogical interventions and is also relevant to examinations for social work students.

The book addresses the fundamentals and social motives of social psychology, which offer clear references to social work. It then

develops theories from this, which it applies to explain social problems. Finally, its social psychological findings are integrated into concrete case studies. The book has two main objectives: to enhance the professionalism of students and social work professionals and to apply social psychological findings to social problems.

